

Le journal de bord de l'Etoile

Compte rendu quotidien

«Mardi 16 mai 2017 »

Source : Marine nationale / Afage

Chaque jour, le Commandant de la Goélette doit rendre compte de la situation du navire en précisant quelques constantes : position du navire, route, vitesse, réserves, ... une synthèse sur les activités et bien sûr les aléas rencontrés.



16 Mai 2017 - ETOILE

- **Position :** 43° 24 N - 001° 50 W
- **Météo :** Vent E 2 - Mer 2 - Nébu 3
- **Cap – Vitesse :** 92° - 7 nd
- **Existant gazole :** 53 %



Commentaires commandant :

Cinématique:

- L'Etoile a mouillé ce matin dans la baie de Fontarabie avec 48 heures d'avance.
- La Baie d'Hendaye constitue le point d'embarquement de 23 partenaires du service de recrutement de la Marine (secteur sud-ouest) et du CIRFA Toulouse avant de rallier Bayonne.
- Une couverture médiatique est actuellement recherchée auprès de la presse locale qui embarquera dans le cadre de ce partenariat (Quotidien Sud Ouest – RFM Pau et France bleu Pays Basque).

MISSION :

- Formation des élèves du lycée français de Madrid
- Embarquement des partenaires : 09h00 - 18/05/17
- HPA Bayonne : 17h00 - 18/05/17

MTO:

- Vent de secteur Est 8 nd.

Activités particulières :

- Préparation du bâtiment en vue de l'escale de Bayonne.
- Peinture générale de la coque en prévision du GPEN .

Matériel:

- Aucune indisponibilité .



L'Etoile au mouillage en baie d'Hendaye - 2017

Pavillon de courtoisie : Sur la photo, on distingue sur le mât d'artimon le drapeau espagnol. Si le pavillon national doit flotter à la poupe de tout bâtiment du lever au coucher du soleil, il est de bon ton d'arborer le pavillon du pays visité sur Tribord et à mi-hauteur